



Die Seife hat viele Formen, Düfte, Farben und Verehrer, zum Beispiel der Sonnenkönig von Frankreich, Ludwig XIV. Er holte Ende des 16. Jahrhunderts die besten Seifensieder nach Versailles, um seine Umgebung mit verführerischen Düften zu füllen.

Die Seife hat eine lange Tradition. Auf einer 4500 Jahre alten Tontafel der Sumerer, einem Volk aus dem Gebiet des heutigen Iraks, ist das erste Seifenrezept der Menschheit in Keilschrift verewigt. Die Anleitung zum Kochen von Seifen aus Karbonat und Ölen, damit die Oberflächenspannung des Wassers herabgesetzt wird und der Schmutz gut angegriffen werden kann, hat sich bis heute nicht geändert.

Eine kleine Naturseifen-Siederei im Zürcher Unterland haucht dem alten Gebrauch neues Leben ein. Das Gold der Heilpflanze Calendula (auch Gartenringelblume genannt) inspirierte Claudia Haltinner, ihre eigene Seifenmanufaktur «suederei» im Dezember 2015 zu gründen. Sie ist Naturseifensiederin aus purer Freude und Leidenschaft. Bodenständig, urchig, rein und echt natürlich. Sanft, mild und pflegend. So müssen ihre Naturseifen sein.

Begonnen hat aber alles mit der Liebe zu Kräutern und insbesondere ihrer Lieblingsblume, der goldenen Calendula. An der Kräuterakademie in Salez an der Grenze zu Liechtenstein, hat sich Claudia zur dipl. Kräuterfachfrau ausbilden lassen. Die Reinheit der Natur und der unglaubliche Duft der Kräuter und ihre Heilkräfte liessen sie nicht mehr los. Während der Ausbildung hat sie das Naturseifensieden entdeckt.

Mit Bio-Rohstoffen wie Olivenöl, Rapsöl, Kokosfett, Shea- und Kakaobutter steht Claudia heute stolz in ihrer eigenen Suederei. Mit einer Schutzbrille und Handschuhen bewaffnet, kann sie stundenlang an neuen Rezepten tüfteln. «Beim Seifensieden lernt man Geduld zu haben», erklärt Claudia, «es darf nicht schnell gehen. Eine gute Seife braucht Zeit und Ruhe.»

Für die Naturseifen werden nur ausgewählte und ausschliesslich natürliche Rohstoffe, hauptsächlich in Bioqualität, verwendet. Tauchen Sie ein in eine natürlich sanfte Pflege. Schliessen Sie die Augen und lassen Sie die Seele baumeln. Geniessen Sie den frischen Duft und das schaumige Gefühl. Die hochwertigen Seifen eignen sich hervorragend für die Ganzkörperpflege.

Die Seife hatte eine lange Reise hinter sich, von Irak zu den Römern, nach Versailles, bis ins Zürcher Unterland. Nun ist sie hier! Eine LifeStory Seife, hergestellt in der Schweiz, mit der Verwendung von natürlichen Rohstoffen. Gönnen Sie sich einen Moment der Ruhe. Erleben Sie die Geschichte. Erleben Sie den Duft.

Claudia Haltinner